

Buenas tardes.

Informamos desde la SEC:

El presidente del gobierno, Pedro Sánchez, viajará esta tarde a Roma para asistir mañana a su audiencia con el Papa Francisco en el Vaticano, a las 09:30 horas.

El encuentro del presidente Sánchez con el Papa tiene como objetivo dialogar sobre las relaciones bilaterales entre España y el Vaticano y analizar la situación provocada por la pandemia de la COVID-19 y sus efectos sociales y económicos, desde una perspectiva de progreso de los derechos humanos, en sintonía con la última encíclica "Fratelli tutti" en la que el Papa Francisco reclama una hermandad mundial para hacer frente a los grandes problemas de la humanidad.

El gobierno de España y su presidente, desde su defensa del multilateralismo, comparten con el Papa el llamamiento a construir un mundo más justo y solidario, que defienda a los más vulnerables de los efectos de la enfermedad, el neoliberalismo y el populismo.

Asimismo, el presidente comparte las reflexiones recogidas en la anterior encíclica, "Laudato Si", sobre la necesidad de luchar contra la emergencia climática, una tarea global con la que el gobierno español está plenamente comprometido y en vanguardia.

El presidente acudirá acompañado por su esposa, Begoña Gómez. Tras la audiencia con el Papa, Pedro Sánchez se entrevistará con el Secretario de Relaciones con los Estados, Arzobispo Richard Gallagher.

Un saludo.